

Mitsubishi explore les options de nouvelles affaires à Cuba



La Havane, 4 août, (RHC).- La société japonaise Mitsubishi explore les options de nouvelles affaires à Cuba.

Une note diplomatique signale qu'au mois de février, des fonctionnaires de ce holding japonais ont visité à Cumanayagua, une localité de la province cubaine de Cienfuegos, plusieurs plantations de café.

La note ajoute que Mitsubishi envisage l'acquisition de fruits de mer, de miel et de ses dérivés.

L'ambassadeur de Cuba au Japon, Miguel Ramírez, a informé le flambant Pdg de Mitsubishi, Yamasaki Junichiro, des mesures appliquées dans notre pays pour le redressement économique post-pandémique et du portefeuille de produits cubains exportables non traditionnels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230545-mitsubishi-explore-les-options-de-nouvelles-affaires-a-cuba>



Radio Habana Cuba